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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ まん延防止等重点措置が適用されるまでの経緯について 

知事自らが政府要人に電話をかけるなど、直接コミュニケーシ

ョンをとることで、もっと早くまん延防止等重点措置が適用され

たのではないかと思うが、所見を聞く。 

 

２ 潜在看護師の掘り起こしについて 

   宿泊療養施設の追加確保やワクチン接種の円滑な実施に向け

て、医療従事者のマンパワーが更に必要となる中、潜在看護師の

掘り起こしに全力を尽くすべきと考えるがどうか。 

 

３ 大規模会場でのワクチンの住民接種について 

医療従事者の確保やワクチン供給の見通しに課題がある中、大

規模接種会場の円滑な運営に万全を期すべきと考えるがどうか。 

 

４ 飲食店のクラスター対策について 

(1) 新しい生活様式の徹底などについて、どのようなメディアやＳ

ＮＳツールを使い、どれくらいの頻度で広報しているのか。 

  (2) 飲食店に対し、感染対策が適切に講じられているかの確認検査

を実施しているとのことだが、クラスターが発生した店には、検

査に入り、しっかりとした確認がされていたのか。 

 (3) 県内でのまん延状況などを考えると、時短要請に応じない店に

対しては、店名公表など、もっと強い措置が必要ではないかと考

えるがどうか。 

 

５ 県内への人流抑制について 

県外からの人流を抑制すべく、知事が前面に出て、もっと強い

メッセージを発するべきと思うがどうか。 
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この質疑要旨は５月２４日午後３時４５分に取りまとめたものです。 


